学校だより



大津市立藤尾小学校 令和 4 年度第 11 号 令和 5 年 2 月 16 日 児童数 135 名

春はすぐそごまで・・・

1月末には10年に一度と言われる大寒波に見舞われ、大雪となりました。南部は大雪注意報であったので、当初、登校時間を繰り下げての授業とさせていただきましたが、京阪電車の見合わせ、遅延や通学路の路面の状況など鑑み、急遽、児童の安全安心な教育の提供が難しいと判断し、臨時休校の処置をとらせていただきました。急なメール配信となり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。保護者の皆様のご理解、ご協力により大きな混乱や事故、怪我を招くこともなく、翌日には、児童たちが少し溶けた雪の中を登校してきてくれました。その雪もようやく溶け、校庭を照らす日差しも明るくなってきたように感じます。その証拠に、藤尾小学校を彩る桜も芽吹き始め、校門前の花壇では昨年1年生が植えたチューリップが可愛い尖った芽を出しています。やはり、春はすぐそこまできているようです。

一方で、コロナ感染が世界に拡大してから3年が経ちました。5月には2類から5類への移行が決まりすこし今までとは違う生活様式となりそうですが、まだまだ、油断はできません。今年はインフルエンザも流行しており、本校でもコロナとインフルエンザのダブル学級閉鎖もありました。心配な状況はほとんど変わらず、今後も子どもたちの命を守る取組を継続していかなくてはなりません。ここからの1か月は学年のまとめとしても大切な時期です。6年生も卒業に向けてのプロジェクトの取り組みが本格化していきます。コロナやインフルエンザ対策を取りつつも、粘り強く、心を一つにして、助け合いながら頑張っていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いします。

3年生 校外学習に行ってきました!

1月20日(金) 3年生校外学習「琵琶湖博物館」

3年生にとっては、小学校に入学して初めてバスを利用した校外学習にいきました。みんなわくわくどきどき。行先は「琵琶湖博物館」。事前学習をして、とても楽しみにしていた3年生。たくさんの体験と資料を直接見たり触れたりして学びを深めてきました。





3月行事予定

| 日 | 曜 | 学校行事等 |
|----|---|---|
| 1 | 水 | 町別児童会⑤(スクールガード研修) 集団下校 13:50(教師引率) |
| 2 | 木 | 児童代表者会議 |
| 3 | 金 | 学校を美しくする日 PTA 事務局会議 13:30・運営委員会 15:00 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | 4.5.6年通常6時間授業 6年生を送る会 |
| 7 | 火 | 卒業式準備 卒業式練習開始 |
| 8 | 水 | |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | SC来校 13:00-15:00 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 4.5.6年通常6時間授業 |
| 14 | 火 | 中学校卒業式 |
| 15 | 水 | 卒業式予行 |
| 16 | 木 | 6 年生あゆみ渡し 給食終了 食育の日子ども安全リーダーの日 卒業式前日準備 1~4.6年13:20下校 5年15:15下校 幼稚園卒園式 |
| 17 | 金 | 卒業式、1~5年家庭学習 6年11:00下校 街頭補導 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 4 時間授業 12:00 下校 |
| 21 | 火 | 春分の日 |
| 22 | 水 | 4 時間授業 12:00 下校 |
| 23 | 木 | 4時間授業 12:00 下校 |
| 24 | 金 | 修了式 大掃除 教室移動 12:00下校 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | |
| 30 | 木 | 給食費引落日 |
| 31 | 金 | |

第131回 藤尾小学校卒業証書授与式

131回目の卒業式になります。改めて藤尾小学校の歴史を感じます。卒業していく19名の子どもたちが、6年間を過ごした藤尾小学校。いろいろな学び、思い出、出会いがあったと思います。卒業式は、3月17日(金)。主役は6年生一人ひとりです。その自覚をもって、ぜひ素晴らしい式にしてほしいと思います。

今年度は学校運営委員会会長と PTA 会長の2名を来賓として招き、昨年度同様、内容の精選、時間短縮、コロナ感染予防の徹底など図り、挙行する予定です。今後の状況により、内容の変更があることもご理解、ご了承ください。卒業生19名が大きな希望を胸に巣立ってくれること心からを願っています。

子どもたちを6年間、見守っていただいた地域の皆様には、たくさんのご支援を賜りました。感謝いたします。巣立ち行く卒業生に、今後とも変わらぬご支援をいただきますようお願いいたします。

また、在校生は卒業式には参加せず、家庭学習となります。3月には「6年生を送る会」を予定しています。6年生への感謝の気持ちを忘れず、ともに旅立ちを祝いたいと思います。

「第3回 学校運営協議会」

2/17(金)に第3回学校運営委員会が開かれます。 今年度の事業の振り返りと来年度の年間計画及 び組織委員の承認など行われる予定です。詳細は、 後日、学校運営委員会より会議の内容を報告させ ていただく予定です。また、重ねて、委員方には、 本年度の学校評価を行っていただく予定をして います。学校評価の結果は、後日、藤尾小学校ホ ームページに掲載させていただきます。